



文化祭が終了しました

音楽の授業をはじめ、授業終了後の学活で練習を積み重ねてきた合唱コンクールは、

☆金賞 1組 ☆指揮者賞 酒井梨菜さん(3組)



という結果となりました。

学年リハーサルでは、どのクラスともまだまだ課題がある様子でしたが、それぞれに修正すべきところはしっかり修正し、本番ではどのクラスも甲乙つけがたい仕上がりとりました。各クラスとも上手い出来ない時期があったようですが、それを乗り越え、それぞれに味のある合唱を作り上げることが出来ました。惜しくも金賞に届かなかったクラスも含め、全クラスがひとまわり成長できたと思える合唱コンクールでした。審査員の先生からもとても褒めていただきました。

夏休み頃から一生懸命練習を重ねた伴奏者、工夫を重ねた指揮者、練習を進めてくれたパートリーダー、合唱委員としてクラスをまとめてくれた人たちにも感謝です。

また、芸術部やパソコン部は、ステージ発表でこの晴れ舞台に向けて準備してきた自身の活動を披露してくれました。美しい歌声・手のかかった作品など、みんなの心を潤してくれたと思います。感染対策をしながら、色々な人が、それぞれに力を尽くした今回の文化祭。ここでの経験を残り約5ヶ月となった2年生の生活に生かしてくれることを期待したいと思います。お疲れ様でした！



けていきました。白い紙の面にオリジナルの絵を描いてきた生徒もいて、とても美しいうちわが完成しました。やはり他のものとは違い、仰ぐ風に伝統を感じるものです。楽しく製作することができました。ぜひ来年、今回作ったうちわを持って夏祭りや花火大会に行けると良いですね。



今回は 11/18(木)に6分野の職種の方に来ていただき話をさせていただく企画「ザ・プロフェッショナル」を行います。

==<11月の予定>=====

11/ 9(火)平常日課6限 専門委員会

/10(水)短縮日課5限、清掃・学習・部活なし メディアリテラシー授業(AM)

/11(木)短縮日課6限、三泗音楽会

/12(金)平常日課6限、3年進路説明会(後日ネット配信)

/15(月)平常日課6限 16(火)平常日課6限 生徒議会

/17(水)平常日課5限、5限目 PTA 教育講演会(ZOOM)、テスト発表

/18(木)平常日課6限、56限目キャリア学習「ザ・プロフェッショナル」

/19(金)平常日課6限 /22(月)短縮日課6限、学習・部活なし

/24(水)~26(金)期末テスト

※テスト3日目は5限、清掃・昼食・部活あり、15:45完全下校

/29(月)平常日課4限、昼食あり、清掃・学習・部活なし

午後 ICT 授業公開教員研究会 /30(火)平常日課6限

==<保護者の皆様へ>=====

文化祭は今年もコロナ感染症の拡大防止のため無観客の開催にご協力いただきありがとうございました。体育祭と同じように YouTube 配信を予定しています。ぜひクラス合唱の様子をご覧ください。また 11/12(金)の今年度の進路説明会についてもネット配信を予定しています。詳細は後日紹介します。昨今入試制度も大きく変わってきています。来年の予習として、ご覧いただけるとありがたいです。また学校ホームページに「進路リンク」として進路説明会冊子や各種情報を見ただけいただけますのでご活用ください。

今後とも学校教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

キャリア学習

キャリア学習の取り組みの2つ目の「日永うちわ製作体験」を10/18(月)に行いました。300年もの間、四日市に伝統として受け継がれてきた日永うちわの歴史を学びながら、竹を細かくさいた骨組みに美しい和紙を張り付

